

Desempolvan en India historial de CIA en intentos de magnicidio

Image not found or type unknown



Foto: PL

La Habana, 18 sep (RHC) El periódico The Indian Express recuerda hoy el historial de la estadounidense Agencia Central de Inteligencia (CIA) en intentos de magnicidios a nivel internacional, entre ellos a

figuras como Fidel Castro (1926 –2016).

El diario efectuó la acotación en un artículo sobre las recientes denuncias de Venezuela, con pruebas mostradas por el ministro del Interior Diosdado Cabello, sobre la participación de la CIA en la organización de planes terroristas dentro de la nación suramericana para, otros objetivos, asesinar al presidente Nicolás Maduro.

Aunque señala que el Departamento de Estado de Estados Unidos desestimó las referidas acusaciones, el rotativo mostró con los ejemplos de tres exlíderes mundiales, entre ellos Fidel Castro, como esas acciones forman parte del actuar del organismo de inteligencia estadounidense.

Destacó que los planes de asesinato del exmandatario cubano, quien finalmente falleció en 2016 por causas naturales, fueron el objetivo de la CIA más conocido y mejor documentado y apuntó que para la agencia ninguna opción era demasiado descabellada para alcanzar su meta.

Entre 1960 y 2000, Fidel Castro fue objeto de al menos 638 intentos de asesinato bajo nueve presidentes estadounidenses, precisó el rotativo.

The Indian Express detalló que el último intento conocido de la CIA contra (Fidel) Castro fue en 2000, durante su visita a Panamá, donde el equipo de seguridad personal frustró un complot para colocar 90 kilogramos de explosivos de alta potencia bajo el podio, en el cual el líder cubano pretendía dar un discurso a jóvenes estudiantes de la universidad de la nación centroamericana.

La fuente abundó también cómo la CIA declaró al expresidente libio Muammar Gaddafi como su enemigo por su apoyo a Palestina y sus esfuerzos por establecer un sistema político en Libia como una alternativa contraria al capitalismo occidental.

Señaló que Estados Unidos incluyó a Libia en su lista de Estado patrocinador del terrorismo, lo que recuerda el peligro que representa para las naciones, esa injusta categorización de Washington.

Rememoró un informe desclasificado en 1985 que detalla el apoyo de la agencia a un grupo denominado Frente Nacional para la Salvación de Libia con asesoramiento y entrenamientos en Europa occidental, Sudán y Marruecos.

The Indian Express puntualizó que Gaddafi fue finalmente asesinado en 2011 por el grupo armado Consejo Nacional de Transición después de una prolongada guerra civil, en la cual Estados Unidos jugó un papel destacado con el uso, entre otras vías, de la estrategia militar para empoderar a los miembros de la organización.

Por último, el periódico indio se refirió el expresidente iraquí Saddam Hussein, quien pasó de ser aliado confiable a enemigo para Estados Unidos, y sufrió varios intentos de magnicidio, organizados por la CIA y el Mosad israelí.

Fue capturado tras la invasión estadounidense de Irak en 2003, y asesinado, en lo que resultó principalmente un esfuerzo dirigido por la agencia central de inteligencia estadounidense, precisó la fuente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365381-desempolvan-en-india-historial-de-cia-en-intentos-de-magnicidio>



Radio Habana Cuba